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«Ferrovie, resterà in funzione il raccordo Vasto-San Salvo». D’Alessandro incontra i vertici Rfi

 PESCARA E’ stato scongiurato lo smantellamento, da parte di Ferrovie, del raccordo ferroviario Piana
Sant'Angelo-Vasto-San Salvo. Lo ha annuncinato il sottosegretario alla presidenza della giunta Camillo
D’Alessandro che ieri ha incontrato Roberto Laghezza, neo diretore della Direttrice Adriatica RFI, il
presidente della Sangritana, Pasquale Di Nardo, il sindaco ed il presidente del consiglio comunale di San
Salvo, Tiziana Magnacca ed Eugenio Spadano, oltre ad Adriano Marzola del Cda dell'Arap. «Abbiamo
chiesto ed ottenuto» ha annunciato D'Alessandro «che il raccordo non venga smantellato sulla base di una
valutazione esclusivamente legata all'attuale domanda dei treni bensì a quella potenzialnente attivabile nel
breve, medio e lungo periodo. Spetterà ora alla Regione che assume su di sè la regia», ha proseguito
«procedere alla ricognizione della domanda di treni potenzialmente attivabile nel tempo anche in ragione
del fatto che, in passato, nel periodo pre-crisi, abbiamo registrato volumi tali da giustificare la presenza del
raccordo ferroviario».
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